

# Argentina: organizaciones sociales se manifiestan en contra del ajuste y los despidos en el gobierno de Macri

El Ciudadano · 16 de febrero de 2018

---

*300 mil personas se movilizaron en Argentina Participaron de la movilización diversas organizaciones sociales trasandinas y trabajadores de diversos sectores afectados por los despidos en los últimos dos años. (Foto: La Nación)*



Movimientos sociales y sindicatos protagonizaron ayer múltiples protestas contra las políticas económicas del Gobierno de Mauricio Macri en Argentina.

Las movilizaciones incluyeron cortes de calles en el centro y en los principales accesos a la Ciudad de Buenos Aires, paro nacional de estatales, la instalación de ollas populares y movilizaciones a la Plaza de Mayo, a la sede del Ministerio de Trabajo y, en La Plata, a la sede de la gobernación bonaerense.

El secretario general de ATE nacional -gremio de los trabajadores estatales trasandinos-, Hugo Godoy, se mostró “muy satisfecho” con la jornada que tuvo eje en Plaza de Mayo, en especial por el carácter federal de la protesta, la masividad de las marchas y la fuerte adhesión al paro en todas las provincias. El dirigente estimó que se manifestaron alrededor de 300 mil personas a nivel nacional, informa *Página 12*.

### **Reclamos al gobierno de Macri**

Entre los principales reclamos de la jornada se expresó el pedido de reincorporación de trabajadores despedidos, paritarias libres, la derogación de la reforma previsional y la sanción de la emergencia alimentaria.

Participaron de la movilización diversas organizaciones sociales trasandinas y trabajadores de diversos sectores afectados por los despidos en los últimos dos años.

En el balance de la jornada se destacó la confluencia de diferentes organizaciones sociales y gremiales. “Estamos construyendo una confiabilidad entre las diversas organizaciones que es muy importante –evaluó Godoy–, porque uno de los principales problemas que tenemos para la reconfiguración del movimiento popular es construir confianza, y eso se logra en la lucha y el debate en común”.

Sobre los próximos pasos, adelantó: “Si el Gobierno habilita espacios para resolver los problemas seguramente vamos a estar allí. Y si no, vamos a profundizar juntos las medidas de fuerza”.

---

**Fuente:** [El Ciudadano](#)